

玉幡小学校 学校だより 第14号



チーム玉幡

平成30年11月 6日(火) 校長 望 月 和 彦

プロの楽器演奏やダンスを楽しみました

10月16日(火)は芸術鑑賞教室を行いました。今年は「ゾリステン・ドライエック」という6人の方々の楽器の演奏とダンスを鑑賞しました。クラッシックやジャズの有名な曲の他に「千本桜」「名探偵コナン」など子どもたちが知ってい





る曲をピアノ、トロンボーン、サックス、ドラムスの演奏と素敵なダンスで披露してくれました。プログラムの中で、子どもたちは指揮者の体験や様々な楽器の演奏を体験させてもらったり、楽器の演奏に合わせて校歌を歌ったり、指示に合わせて全校でダンスを踊ったりしました。すてきな演奏やダンスに子どもたちは夢中になり、あっという間の 1 時間でした。17 名の保護者の方々が参観していただく中、豊かな情操を育むための貴重な時間になりました。

甲斐市内の6年生が一堂に!「陸上記録会」

運動会が終わるとすぐ、6年生は陸上記録会に向けての取り組みが始まりました。それぞれの出場する種目を決めると、体育の授業や放課後を利用して、全体の練習と種目ごとの練習に取り組みました。10月16日(火)の放課後には、玉幡中学校の陸上部部員と顧問の先生方が教えに来てくれました。玉中陸上部には本校出身の先輩も何人かおり、先輩から専門的技術を教えていただく貴重な機会になりました。



そして, 迎えた 10月23日(火)。 秋晴れの中, 市内11校の

6年生が一堂に会し、甲斐市小学校陸上記録会が小瀬陸上競技場(中銀スタジアム)で行われました。 開会式では本校の遺童宇流くんが選手宣誓を堂々と行い、その後、短距離走、中長距離走、ハードル、ボール投げ、走り幅跳び、走り高跳び、リレーなど男女合計14種目の競技が行われました。出場した 6年生は、県下一の大きな競技場の中で、他校の多くの選手たちや応援しに来てくれた保護者の前で緊



張した姿も見られましたが、練習の成果を発揮し自己記録を 更新することを目指して、精一杯競技していました。満足感 にあふれる顔、悔しさのにじむ顔、競技を終えたあとの表情 は様々でしたが、自己の目標を目指して一生懸命練習し本番 の大舞台に臨んだことは、子どもたちにとって大きな経験に なったことでしょう。私も半日、応援しながら子どもたちの 様子を見ていましたが、選手としての態度やマナーはもちろ ん、競技運営のための補助員として働く姿、スタンドで友だ

ちを応援する姿なども、とても立派でした。先日の全校集会で、入賞した子たちには賞状を渡し健闘を たたえましたが、6年生全員には大会に参加した態度やマナーで一等賞をあげたいと思います。

青空の下で給食をたべました

10月24日(水)には、 「青空給食」を行いました。 これは一年前に現児童会長の 福島中望さんが、「1年生から6年生が一緒に給食を食べる"なかよしランチ"を青空の下でできないものか」という提案を行い、検討の結果、 実現した児童会行事です。縦





割り班ごとに決めた場所に、それぞれが持ってきたビニールシートを敷き、5・6年生が運んでくれた弁当給食をいっしょに食べました。青空の下で他学年の子たちと一緒に食べる給食は、普段教室で食べる給食とは違ったおいしさや楽しさを感じられるようで、子どもたちはとても楽しんでいました。

今回の行事は、児童会本部の子どもたちはもちろん、顧問の関口先生、栄養士の保坂先生や5人の調理員の皆さんが、苦労してがんばってくれたおかげで実現できたことです。実施上の課題も見つかったので、来年度実施できるかについては検討中ですが、子どもたちの発案が実現できたことはとても良かったです。

出前授業で車のしくみを学びました

10月26日(金),4年生が「トヨタ原体験プログラム」という出前授業を受けました。授業のキーワードは「パワーとコントロール」。前半は体育館で空気エンジンカーの実験を行い、空気の性質や圧縮パワーとコントロールの重要性を学びました。後半は校庭で本物の車を自分たちの力で引っ張ってパワーを体感したり、8の字に旋回する車に乗ったり観察したりすることで、安全はパワーをコントロ





ールすることによって保たれていることを 学びました。今回の授業は理科の学習内容 の一部として実施しましが、教室では文字 や写真、映像でしか学べないことを、実物 を使って自分の五感を通して学ぶ体験的な 学習になりました。こうした子どもたちの 興味関心を高める体験的な学習は、子ども

たちの記憶に強く残り、より深い理解につながります。今後も、子どもたちの学習に有効な外部人材や 出前授業は積極的に取り入れていきたいと考えています。

活動しやすい秋は、校外学習も盛んです



1年生は金川の森と遊 亀公園にでかけました。 図工で使うどんぐりや 松ぼっくりを拾ってき たり、動物を観察したり してきました。 (10月5日)



3年生は坂本さんの畑にでかけました。やはたいもの収穫の様子を見学したり、お家で選別するための機械を見せてもらったりしました。(10月9日)



5年生は富士山世界遺産センターと河口湖フィールドセンターにでかけ、富士山について学んだり、溶岩樹型洞窟を探検したりしました。(10月18日)



2年生は甲府中央郵便局と県立科学館にでかけました。郵便のしくみについて学んだり、科学工作や施設見学をさせてもらったりしました。(11月2日)